


INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES 
DE LA COMISIÓN EDILICIA 

PERMANENTE DE SEGURIDAD 
PÚBLICA Y TRÁNSITO MUNICIPAL

(DEL 1° DE OCTUBRE DE 2022 AL 30 DE SEPTIEMBRE DE 2023)



Soy la Lic. Sara Mosqueda Torres, presidenta de la 
Comisión de Seguridad Pública y Tránsito Municipal del 
H. Ayuntamiento Constitucional de Puerto Vallarta, y 
participo como regidora colegiada en las siguientes 
comisiones:
Cultura 
Deportes 
Medio Ambiente 
Protección Civil, Gestión de Riesgos y Bomberos   



Reglamentos y Puntos Constitucionales   
Gobernación 
Ordenamiento Territorial   
Igualdad de Género y Desarrollo Integral Humano
Justicia y Derechos Humanos
Hacienda
Carrera Policial
Honor y Justicia
Soy miembro del Consejo Técnico de Catastro Municipal



• Acudo a las sesiones que se me ha convocado y de no poder hacerlo 
por motivos de agenda hago llegar disculpas.

• Concedí entrevistas a diferentes medios informativos.

• Realice gestiones de trámites para conseguir apoyos financieros ante  
las oficinas correspondientes del H. Ayuntamiento para la impartición  
de conferencias y cursos de mejoramiento profesional del personal de 
Seguridad Pública y Tránsito y para la Academia de Policía.

• Asistí a mesas de trabajo con mis compañeros regidores en pro de 
mejorar nuestro puerto y calidad de vida de los vallartenses.



Trabajo en coordinación con el Director de Seguridad Ciudadana, el 
Subdirector de Tránsito, el Subdirector de la Policía Turística, el  Subdirector 
de la Academia de policía, la encargada de Prevención del Delito y con la 
encargada de proximidad social, para dar un servicio de calidad a los 
vallartenses, a la vez se procura capacitar al personal de Seguridad  
Ciudadana  periódicamente en diferentes aspectos para que a la vez ellos 
brinden un eficiente servicio a los habitantes de nuestra comunidad con la 
firme convicción de servir con respeto y honestidad a la ciudadanía. 
Se les exhorta a la población 
a fomentar la cultura de la denuncia
y a utilizar el 911 en caso de 

emergencia. 



Atiendo a los elementos de Seguridad Ciudadana que 
solicitan apoyo en relación con el trabajo que 
desempeñan, cabe mencionar que los temas constantes 
de ellos son los referentes a la antigüedad en el servicio, 
el ascenso de grado, descuentos económicos 
injustificados y desempeño de labores diferentes a su 
nombramiento.



Los horarios no fueron impedimento para dar atención a los 
ciudadanos, elementos de Aseo Público y Seguridad Ciudadana



Durante este año de trabajo en Seguridad Pública y Tránsito logramos
avances muy importantes 

Como presidenta de Seguridad Pública y Tránsito me 
coordiné con la iniciativa privada la cual otorgó un 
apoyo económico  para  dotar de uniformes a la Policía 
Turística en coordinación con el gobierno municipal

Se bajaron recursos para adquirir patrullas y 
motocicletas lo cual favorece a la tranquilidad 
de los ciudadanos locales y turistas



Egresaron dos generaciones de la 
Academia de Policía el 13 de marzo y 30 
de agosto de 2023

En cada una de las generaciones realice 
convivencias para dar origen a la 
socialización y la sana convivencia



Gestioné cursos sobre el manejo de las 
emociones para que se impartieran a los 
cadetes de la Academia de Policía

Inaugure la campaña denominada “Plaza 
Segura” la cual tiene su base en Coppel 
“Las Palmas”  



Realice trámites correspondientes para 
lograr la jubilación de 32 elementos se 
Seguridad Pública y Tránsito

Se otorgó reconocimiento a un elemento 
de policía de línea por su heroísmo al 
rescatar a una persona en el mar, 



Referente al programa de cultura vial denominado “Me cuido y cuido a 
los demás, respetando los señalamientos de vialidad” se impartió en 27
escuelas primarias beneficiando a 3486 alumnos



El programa de cultura vial denominado “Me cuido y cuido a los demás, 
respetando los señalamientos de vialidad” en su segunda etapa se 
impartió a los choferes de  empresas privadas y a Seapal Vallarta



En coordinación con el grupo AMESyC PV/BaDeBa realicé gestiones para conseguir 
sombrillas como medida de protección de los elementos de vialidad que se ubican 
en los semáforos de la ciudad, se hizo entrega de las mismas en Autoservicio 
“La Playa”



Presenté las siguientes iniciativas



Dedico un día de la semana para atender a ciudadanos y a los elementos de Seguridad Pública y 
Tránsito que lo solicitan para tratar asuntos que ellos consideran que los puedo apoyar, a este día lo  

denominé “CHARLA CON TU REGIDORA” 



Con mi intervención en la colonia 
Independencia se hizo poda de árboles y se 
recogió la basura correspondiente.

Para la colonia Getzemani gestioné que se les 
enviaran pipas con agua ya que fue una de las 
afectadas por la escases, atendí el reporte 
sobre un árbol que ponía en riesgo a los 
transeúntes ya que estaba por caer, acudieron 
los elementos necesarios para realizar dicho
trabajo.



En la colonia El Salitrillo participe de 
forma activa en la reforestación y 
mejora de la cancha de futbol así 
como la colocación y pintura de llantas 
para cercar el perímetro de la cancha. 
Cabe mencionar que aquí trabajamos 
unidos con personal de Prevención del 
Delito al igual que en Boca de 
Tomatlán



Acudí a las colonias que me solicitaron el apoyo para ver lo 
referente a las necesidades que se tienen siendo las de 
mayor incidencia lo relacionado con el alumbrado público, 
vialidad, así como lo referente a parques y jardines, a algunas 
peticiones si se les pudo dar solución. 
En la colonia de Ramblases Ecológico la maquinaria
se encargo de emparejar las calles ya que no se 

podía transitar con facilidad.



Gestioné la pinta de pasos peatonales en la zona Romántica por petición 
de la comunidad Transgénero que se inauguro el 31 de marzo Día 
Internacional de la Visibilidad Trans



Atendí a ciudadanos que solicitaron diversos tipos de apoyo, en algunos casos realice visitas 
domiciliarias por imposibilidad del solicitante, no todas las peticiones se pudieron resolver 
favorablemente por las diferentes características de sus necesidades, de tal manera que se les 
asesoraba a qué lugar debían acudir para resolver su asunto.



Asistí a 47 diversos eventos en la representación del Presidente 
Municipal de Puerto Vallarta, Jalisco.



Asistí por parte de mi comisión a 87 eventos diversos  
tales como actos cívicos, sociales, culturales y 

deportivos 



El poder desempeñar mi trabajo con el placer de servir 
sabiendo que es en pro del bienestar de los ciudadanos y tener 
el privilegio de representar al personal de Seguridad Pública y 
Tránsito me llena de orgullo por todo lo logrado y pugnaré para 
conseguir que todo elemento que tenga la antigüedad en el 
servicio, pero sobre todo los que además de contar con la 
antigüedad, pero que también carecen de una buena salud sea 
a ellos a los que se les conceda su jubilación es decir serán mi 
prioridad y también exhorto a toda la ciudadanía que deseé ser 
miembro de la Academia de Policía, no duden en inscribirse 
para que en un futuro formen parte de la corporación de 
Seguridad Pública y Tránsito.



Al inicio de mis funciones como Regidora, me sentí emocionada de 
incursionar  en el ámbito de Seguridad Pública y Tránsito,  el hecho de 
ser mujer y tener que participar en áreas con preponderancia 
masculina pero que actualmente el género femenino esta 
incursionando más en esta actividad para mi fue un gran estímulo el 
cual me llenó de júbilo ser yo la persona  que pueda trabajar en pro de 
todos los miembros de la corporación, así como de la seguridad y 
tranquilidad de los vallartenses y turistas que nos visitan. Hoy puedo 
declararme satisfecha por los logros obtenidos. Por lo que me 
congratulo de haber asumido retos que siento me han hecho crecer 
como persona, como funcionaria y como representante popular, ante 
quienes puedo de frente decir: ¡Misión Cumplida, Vamos por más!


